

MEDIA

## Casademont renueva como patrocinador principal del Basket Zaragoza hasta 2023

Grupo Costa, propietario de la empresa oscense, ejerce su opción de ampliar el contrato para las próximas tres temporadas.

---

Palco23  
10 jun 2020 - 10:40

Casademont seguirá vinculada al Basket Zaragoza hasta 2022-2023. Grupo Costa, propietario de la empresa de embutidos, ha ejercido su opción de ampliar el contrato con el club maño por tres temporadas. Los términos económicos no se han detallado.

“Hemos vivido momentos muy complicados y sabemos que tendremos que afrontar grandes desafíos pero para nosotros es importante seguir acompañando al club y al deporte en Aragón”, ha asegurado Jorge Costa, consejero delegado del grupo.

Reynaldo Benito, presidente del Basket Zaragoza, ha señalado que “el compromiso de la familia Costa con el proyecto es un importante impulso para los próximos retos que encaramos”. La empresa se convirtió en *title sponsor* del club tras la salida de Tecnyconta, que decidió no renovar su acuerdo de patrocinio en 2019.